
Madame, Messieurs, 

 

Nous n'avons pas reçu de réponse à notre lettre du 18 mars, en rappel avec ce 

lien.  

Nous vous ré-interrogeons donc et vous signalons que, comme nous l'avions 

supposé, les réseaux sont présents de la même manière des deux côtés du cours 

Berriat (cf photos jointes). Il n'y a donc pas de raison de planter les arbres du 

mauvais côté du cours, celui qui est à l'ombre dès le matin. Nous ré-itérons notre 

demande de les planter du côté exposé au soleil, afin qu'ils puissent apporter de 

l'ombre et de la fraîcheur pour atténuer les chaleurs de l'été. 

 

le cours Berriat à 11h le 12 juillet 

 

  

http://www.uhcv-grenoble.fr/actualites/47/mars-2019-la-plantation-d-arbres-sur-le-cours-berriat
http://www.uhcv-grenoble.fr/actualites/47/mars-2019-la-plantation-d-arbres-sur-le-cours-berriat


 

réseaux du côté où la plantation des arbres est prévue, à l'ombre 

 

 

Nous copions les UQ CBCH, Gare, Berriat avec lesquelles nous partageons le 

cours, ainsi que le CLUQ et les journalistes déjà intéressés par cette question. 

 

Et puisque nous parlons d'arbres en liaison avec les travaux de CVCM, nous 

signalons aussi que : 

 des riverains nous ont dit que ceux qui avaient été promis boulevard 

Agutte Sembat n'ont pas tous été plantés 

 nous sommes inquiets pour la survie de plusieurs des beaux marronniers 

de la place Victor Hugo car leurs racines ont été sévèrement 

endommagées (photo ci-dessous) 



 
 

En l'attente de votre réponse, nous vous adressons nos sincères salutations. 

Le CA de l'UHCV 


